
Der Baron von Münchhausen war ein Mann aus dem  von Deutschland.

Er war ein Adeliger, also ein reicher und edler .

Er kam vor dreihundert Jahren zur Welt.

Er wohnte meist auf einem , der auch als Schloss diente.

Der Baron erzählte gerne  von sich selbst.

Die waren so verrückt, dass sie gar nicht wahr sein konnten.

Deshalb wird er auch oft der „ “ genannt. Andere Leute

haben die Geschichten aufgeschrieben und daraus  gemacht.

Man kennt heute über hundert Geschichten, die von  stammen so'en

oder in denen er vorkommt. Nur von vier weiß man, dass sie wirklich vom echten

 von Münchhausen erzählt worden sind.

Später wurden sogar  über Münchhausen gedreht.

Der Baron von Münchhausen in den Geschichten ist ein .

Er erlebt viele Abenteuer. Viele davon erlebt er im Krieg.

Einige spielen auf dem Land, andere auf dem .

Eine Geschichte erzählt davon, dass Münchhausen in einem  steckte.

Von dort zog er sich an seinen eigenen langen  heraus.

Am berühmtesten ist die Geschichte von der .

Beim Abschuss setzte er sich auf die Kugel.

So konnte er die  von oben sehen.

Er wusste dann a'es über sie.
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